



Objet : Présentation du projet de tournée de la jeune compagnie Next de Tourcoing pour l'été 2024

Bonjour,

Nous avons le plaisir de vous présenter ce dossier qui témoigne du projet de tournée de la jeune compagnie Next de Tourcoing pour l'été 2024, prévue en juillet, au sein des centres sociaux et socio-culturels de France.

Cette initiative a pour ambition de partager avec le public le fruit du travail acharné des 7 danseurs et chargée de production, qui œuvrent sans relâche à la création d'un spectacle empreint de leur identité et de leur perception du monde qui les entoure.

Dans ce dossier, vous découvrirez toutes les étapes de notre projet en devenir, ainsi que les différentes propositions que nous avons élaborées afin de susciter votre intérêt et, nous l'espérons, de bénéficier de votre soutien pour nous accueillir dans le cadre de cette tournée.

Nous sommes convaincus que cette collaboration pourrait non seulement enrichir votre programmation estivale, mais également offrir à votre public une expérience artistique unique et immersive.

Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire et serions honorés de pouvoir discuter de vive voix de cette opportunité de collaboration.

Dans l'attente de votre retour, nous vous prions d'agréer, Madame/Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

La tournée:

Un projet phare de la jeune compagnie Next

Ce nous vous proposons dans le cadre de cette tournée en juillet 2024 :

- Un spectacle, une œuvre chorégraphique de 45 minutes accessible sur tous types d'espaces.
- La projection d'un documentaire sur l'histoire des jeunes, mettant en lumière leurs défis, leurs réussites et leurs aspirations. Ensuite, nous organiserons un échange et un débat avec votre public, afin de discuter du parcours des jeunes et de renforcer l'envie d'être engagé. Ce dialogue ouvrira la voie à des réflexions profondes sur l'estime de soi, la persévérance et la capacité à surmonter les obstacles.
- Des ateliers d'initiations à la danse hip hop sur la thématique du spectacle, spécialement conçu pour vos publics, notamment dans le cadre des ACM (Accueils Collectifs de Mineurs). Ces ateliers peuvent être adaptés en fonction de vos préférences et des thèmes spécifiques de votre centre.

En combinant le spectacle vivant avec des activités interactives et éducatives, nous espérons offrir aux jeunes de votre territoire une expérience enrichissante et inspirante qui les encouragera à croire en leurs propres talents et à poursuivre leurs rêves avec détermination et confiance.

Ce que nous vous demandons en contrepartie :

- La prise en charges des repas pendant notre présence sur vos territoires,
- Une participation aux frais de transport et d'hébergement selon les besoins.

En travaillant en collaboration avec les structures locales pour gérer ces aspects logistiques, nous pouvons concentrer notre énergie sur la création artistique et la connexion avec le public. Nous sommes convaincus que cette approche nous permettra de créer des expériences enrichissantes pour tous les participants.